

Menyadari Tukang Sebagai Ujung Tombak Insfrastruktur, Dosen Sipil Buat Pelatihan Skill



Dosen Teknik Sipil, Unimal melaksanakan pelatihan peningkatan skill tukang bangunan di Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe. Foto:Ist

UNIMALNEWS I Lhokseumawe- Menyadari bahwa tukang bangunan merupakan ujung tombak dalam pembangunan infrastruktur, sejumlah dosen dari Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh melaksanakan pelatihan peningkatan skill tukang bangunan di Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe, beberapa waktu lalu. Pelatihan yang diwujudkan melalui pengabdian dosen tersebut dilaksanakan untuk meningkatkan ketrampilan tukang bangunan dalam bekerja agar hasilnya menjadi lebih baik.

Ketua tim pengabdian Dr Ir Wesli MT, yang beranggotakan Lis Ayu MT dan Nanda Savira Ersya MT mengatakan bahwa melaksanakan pengabdian kepada masyarakat dengan melatih kapasitas tukang bangunan di Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe, merupakan upaya untuk meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan para tukang lokal agar mereka mampu bersaing dan berkompetisi di tengah gencarnya inovasi pembangunan infrastruktur,"katanya.

Pantauan *UnimalNews*, kegiatan pelatihan dilaksanakan selama dua hari dan diikuti oleh 25 orang peserta yang terdiri para tukang bangunan dari berbagai gampong yang ada di Wilayah Kecamatan Muara Satu. Adapun materi yang diberikan sebagian besar berhubungan dengan pelaksanaan pekerjaan di lapangan, tentang mempersiapkan Sertifikasi Keterampilan (SKT), menyusun komposisi campuran beton (Mix design), bahan bangunan dan rumah sederhana tahan gempa.

Menurut Dr Wesli, pelatihan tukang tersebut merupakan wujud dari inisiasi Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM), Universitas Malikussaleh, bekerja sama dengan Pemerintah Kecamatan Muara Satu, kemudian pihaknya mengadakan kegiatan pelatihan pengembangan kapasitas kelompok kerja tukang bangunan dalam membangun rumah sederhana tahan gempa di kecamatan setempat.

"Kami memberi apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Universitas Malikussaleh yang telah menyetujui kegiatan hibah pengabdian kepada masyarakat dan juga kepada Pemerintah Kecamatan Muara Satu atas kerjasamanya. Kami berharap selepas pelatihan, tukang bangunan menjadi lebih professional dan kompeten dalam melaksanakan kegiatan pembangunan di Kota Lhokseumawe khususnya,"ujarnya.[ded]

Tanggal: 26 November 2021

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),